

## Feedbacks der 4. Sekundarklasse Obersiggenthal

Mir haben diese zwei Wochen sehr viel bedeutet. Ich habe sehr viel über Farben gelernt. Es war mal etwas ganz anderes, ich konnte neue Sachen entdecken und ausprobieren. Gerne würde ich wieder einmal so etwas machen. (Sandra)

Ich fand diese zwei Wochen wunderschön, denn ich habe nicht nur etwas über die Farben gelernt, sondern auch etwas über mich selbst. Ich bin dankbar, dass ich diese zwei Wochen erleben durfte. Wir hatten es nicht immer einfach, doch wir haben auch sehr viel gelacht. Ich denke, darauf kommt es an, nicht nur in diesen zwei Wochen, sondern auch im Leben, dass man einfach einmal etwas anderes tun muss. (Nabila)

Es hat mir Spass gemacht in der Werkstatt zu arbeiten. Ich finde es toll, dass wir noch vor unserem Abschluss so etwas erleben durften. Für unsere Klasse war es sehr gut. Weil wir auch als Team gearbeitet haben. (Doruntina)

Mir hat es super gefallen und es war sehr abwechslungsreich. Ich fand es super, dass wir das Kunsthaus in Aarau besuchten, um dort Bilder mit verschiedenen Melodien anzusehen und anzuhören. Für mich persönlich waren diese zwei Wochen schön, doch ich könnte so etwas nicht alle Tage über 4 Wochen machen. (Carmen)

Ich fand es sehr gut, dass wir in den zwei Wochen fast keine Schule hatten, sondern ein sehr interessantes Kunstprojekt. Die Farbherstellung hat mir sehr gut gefallen. Das Beste daran war, dass wir unsere selbst hergestellten Pigmente brauchen durften. Die Ausflüge waren sehr spannend und aufschlussreich. (Olivia)

Mir haben diese zwei Wochen sehr gut gefallen. Es war eine Abwechslung und eine neue, gute Erfahrung. Es war sehr abwechslungsreich, aber trotzdem wurde es mit der Zeit Alltag. Es hat riesig Spass gemacht und unsere Klasse noch einmal richtig zusammen gebracht. Ich würde es jedem Lehrer empfehlen, den SchülerInnen solche zwei Wochen zu geben. (Sina)

Ich fand Sie sehr gut, aber nach einer Woche habe ich die Schulstunden bei Herrn Keller vermisst. Sehr interessant fand ich, dass man so vieles aus Steinen machen kann. Am besten hat mir das Mörsern und das Malen auf die Gipsplatten gefallen. (Erika)

Diese zwei Wochen waren für mich sehr amüsant. Da ich das bildnerische Gestalten sehr mag, war es eine Erfahrung mehr für meine Kreativität. Was mir am besten gefallen hat: das Malen des Bildes ganz am Schluss. Wir konnten unserer Fantasie freien Lauf lassen. Und obwohl es nicht wirklich „Schule“ war, habe ich trotzdem viel gelernt. (Johanna)

Diese zwei Wochen haben mir gezeigt, dass man Farben aus jeglichen Steinen herstellen kann. Das hat mir eine Tür geöffnet. Im Kunsthaus bewunderte ich den Musiker, denn ich hätte nie gedacht, dass man mit einem Instrument so viele verschiedene Klänge erzeugen kann. Diese zwei Wochen werden lange in meinen Erinnerungen bleiben ... (Jessica)

Der Besuch bei Herrn Muntwyler gefiel mir am besten. Das Bemalen der Gipsplatten hat mir am meisten Spass gemacht. In diesen zwei Wochen habe ich viel über Farben und Pigmentierung gelernt. (Melanie)

Für mich waren diese zwei Wochen sehr spannend. Ich habe sehr viel über Farben und Kunst gelernt. Dieses Projekt hat mir sehr gut gefallen, ich würde es gerne wiederholen. (Vladan)

Ich fand es gut, dass Sie uns die Farben näher gebracht haben. Die Ausflüge nach Windisch und nach Aarau fand ich auch toll. Es waren zwei abwechslungsreiche Wochen. (Patrik)

Mir haben diese zwei Wochen sehr gefallen. Vor allem das Mörsern gefiel mir sehr. Ich fand es auch interessant, wie viele Farben es gibt, die aus Stein gemacht sind. (Roman)

Mir hat es bei Ihnen sehr gefallen etwas Neues herzustellen und zu malen. Die zwei Ausflüge nach Windisch (Atelier) und nach Aarau (Kunsthaus) haben mich beeindruckt. Was man doch aus Farben alles machen kann. (Andrios)

Ich fand die zwei Wochen im grossen und ganzen sehr informativ, aber etwas eintönig. Nach so einer bis anderthalb Wochen wurde es langsam langweilig, da man immer dasselbe gemacht hat. Ich denke, eine Woche hätte auch gereicht. Aber es war eine gute Abwechslung zum normalen Schulalltag, den ich doch etwas vermisst habe. Auch daher, dass Farben und Kunst mich nicht sonderlich interessieren. (Vanessa)